



Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V.

Hilfe ohne Umweg. Weltweit. Seit 1975.

Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V. • Lübecker Straße 1 • 22087 Hamburg

Herr Mustermann

Hamburg im Dezember 2015

neutral
gemeinnützig
unabhängig

► Sehr geehrter Herr Mustermann,

2015 ist das **Kinderhilfswerk Dritte Welt** 40 Jahre alt geworden. Seit 1975 arbeiten wir unermüdlich daran, die Lebensumstände in den prekären Erdregionen zu verbessern – langfristig und nachhaltig, damit Armut und Krankheiten abnehmen, junge Menschen Arbeit und Auskommen haben und politischer oder religiöser Fanatismus keinen Nährboden findet!

Das Dogonland in Mali zeigt, dass Bildung der richtige – und vielleicht einzige – Weg ist. Dort betreut das **Kinderhilfswerk Dritte Welt** 18 Primarschulen, sieben davon wurden allein seit 2009 mit Ihren Spenden gebaut. Die Klassenzimmer sind voll von eifrigeren Mädchen und Jungen, Eltern schicken ihre Kinder in den Unterricht anstatt zur Feldarbeit, und von Jahr zu Jahr steigt die Einschulungsquote: ein starker Indikator, dass die Menschen – trotz täglicher Mühsal – eine Perspektive in ihrer Heimat sehen!

Bildung verhilft zu einem besseren Leben! Deshalb werden wir in Afrika, Asien und Südamerika auch 2016 weiter Schulen bauen – überall dort, wo der Schulbesuch junger Menschen noch nicht selbstverständlich ist.

Helfen Sie uns dabei – mit Ihrer Spende!



Die Vorschule „Les Génies“ in Ntarama/Ruanda.
Optimale Vorbereitung auf die Primarschule.



Die neue Primarschule in Ende-Wô/Dogonland.
50 % Mädchenanteil pro Klasse sind keine Seltenheit mehr.



Seit einigen Jahren arbeiten wir auch in **Nepal** an der **Aufwertung der dörflichen Schulstandorte** – eine wichtige Entwicklungshilfe für die weit abgelegenen Bergregionen, da die neuen Unterrichtsräume immer auch für die Erwachsenenbildung genutzt werden. 2016 werden wir in **Janakpur (Süd-Nepal)** die nach dem verheerenden Erdbeben baufällige Primarschule renovieren und erweitern – und damit 150 neue Schulplätze schaffen.



In **Lougourougoumbou/Dogonland (Mali)** wird in Kürze ein neues Unterrichtsgebäude mit drei Klassenräumen eröffnet. Nach Abschluss der Primarschule können dann jedes Jahr 45 Mädchen und Jungen die weiterführende Schullaufbahn (Klasse 7 bis 9) in ihrem Heimatdorf absolvieren. Damit entwickelt sich Lougourougoumbou zu einem wichtigen **Schulstandort für die gesamte Region**.

In Mali sind für 2016 bereits eine Primarschule und eine Krankenstation geplant: In **Tessagourou** fehlen derzeit Schulplätze für 170 Kinder, und auf der **Niger-Insel Gunkan** leben über 1500 Menschen ohne jeden Zugang zu medizinischer Versorgung.

**Ihre Spenden helfen den ärmsten Kindern dieser Welt.
Dafür danken wir Ihnen von Herzen!**

**Mit den besten Wünschen für die Weihnachtszeit und
einen guten Rutsch ins neue Jahr!**

Uwe Schmidt (1. Vorsitzender)

Hauke Nagel (2. Vorsitzender)



Schulstandort Lougourougoumbou/Dogonland.
Ein neues Gebäude für die Sekundarstufe entsteht
(Aufnahme 11/15).

Als Zeichen für den verantwortungsvollen Umgang mit den uns anvertrauten Mitteln trägt das Kinderhilfswerk Dritte Welt e. V. seit 1992 – bei ununterbrochener jährlicher Verlängerung – das DZI Spenden-Siegel.



Die wirksamste Spende ist die Spende ohne Verwendungszweck!

Mit freien Spendengeldern können wir auf alle Notlagen flexibel reagieren. Deshalb wird die freie Spende vom DZI ausdrücklich empfohlen:
www.dzi.de/spenderberatung/spenden-tipps



Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V.
Lübecker Straße 1, 22087 Hamburg
Vorstand: Uwe Schmidt, Hauke Nagel
Christoph Wenk-Fischer, Pamela Scholz

Tel.: 0 40 / 227 99 96, Fax: 0 40 / 227 17 015
E-Mail: info@khw-dritte-welt.de
Internet: www.khw-dritte-welt.de
Facebook: KinderhilfswerkDritteWeltEv

Bankverbindung: Postbank Hamburg
Konto-Nr.: 266 804 206, BLZ: 200 100 20
IBAN: DE40200100200266804206
BIC: PBNKDEFF